



Agrupación Cultural “Vaisnava” de Coyhaique realizó Quinto Festival de la India

En la Plaza de Armas de Coyhaique se vivió el “Quinto Festival de la India”, actividad organizada por la Agrupación Cultural “Vaisnava”, una instancia autogestionada y autofinanciada, con la participación de bandas musicales, expositores de libros, comidas y artículos de la cultura india.

Priscila Bernal de la entidad organizadora, nos contaba, “este festival es el quinto que realizamos acá en la ciudad de Coyhaique, hasta el año pasado era el festival más austral del mundo a partir de este año, Punta Arenas también va a tener su festival de la India, así que ya no somos el más austral. Este es un trabajo que se realiza durante todo el año, porque vienen personas, devotos de diferentes lugares del mundo, hoy en día tenemos desde Brasil, Inglaterra, Nepal, India, Estados Unidos, Ecuador y muchos lugares de Chile. Así que, nosotros como agrupación cultural lo preparamos durante todo el año para poder festejar esta fiesta de la cultura, de la filosofía y del espíritu Vaisnava, que es como nuestra agrupación cultural”.

En la actualidad con una sociedad acelerada, atrapada en la tecnología, siempre es bueno, sano y necesario mirarnos a sí mismos y reflexionar, añade Priscila

Bernal, “en los tiempos modernos, lo más importante, cuando estamos atrapados en los temas de salud mental que están tan en auge en la vida moderna, es súper importante poder mirar hacia adentro y hacernos preguntas trascendentales, porque no puede ser que vengamos a vivir solo para este sufrimiento del mundo material, hay cosas que son más trascendentales y nosotros eso es lo que a través de la filosofía y la lectura de los textos védicos tratamos de conversar. por eso sostenemos reuniones semanales donde conversamos acerca de esta filosofía y exponemos nuestras dudas, nuestros puntos de vista, nuestros dolores también en este

mundo y cantamos Maha Mantra para poder trabajar esa espiritualidad”.

El festival de la India realizado en Coyhaique, consideró diversas actividades, comentó una de sus organizadoras, “un show cultural, un grupo de música regional, una bailarina que vino desde Osorno a entregarnos la danza Odyssey, que es una danza clásica de la India, tenemos a maestros espirituales que respondieron preguntas y en los stand tenemos literatura, tenemos alimentos, que es alimento espiritual lacto-vegetariano y algunas cositas también para la venta de traídas directamente de la India si las personas quieren y bueno, lo más bonito es el paseo del carro, trabajo de muchos devotos que han realizado a pulso este carrito tablita por tablita”, señaló Priscila Bernal.

La actividad contó con un buen marco de público, todos con respeto a esta cultura, donde hubo charlas sobre espiritualidad, exposición de libros y comida, música con la banda Fusión Dharma, también estuvo el grupo Hare Krishna, todo acompañado por el buen clima reinante el día sábado en Coyhaique.

